

Anne Wilhelm

Kämpferischer Frauenrat

Delegierte der deutschen Weltfrauen auf der 3. Europakonferenz zur Vorbereitung der 2. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen 2016 in Nepal

07.03.2014

Wir Delegierten rufen euch auf: Sammelt Spenden für die Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen 2016 in Kathmandu/Nepal!

Besonders beeindruckend fand ich als Delegierte auf der Europakonferenz am 14.2.2014 in Paris zur Vorbereitung der Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen 2016 in Nepal, mit welcher Ernsthaftigkeit um die finanzielle Unabhängigkeit der Weltfrauenkonferenz gerungen wurde. Wir Frauen sehen es als gemeinsame Aufgabe an unsere eigene Arbeit zu finanzieren, wollen nicht abhängig sein von irgendwelchen Geldtöpfen, sondern Verantwortung für die Koordinierung auch für die anderen Kontinente und Regionen übernehmen.

Wir haben uns ehrgeizige Ziele gesetzt:

1. Die 2. Asien-Pazifik-Konferenz im April 2014 in Nepal wollen wir mit **10.000 €** unterstützen.
2. Die 2. Afrika-Konferenz im August 2014 in Johannesburg benötigt **8.000 €**.
3. Das 3. Welttreffen im Oktober 2014 in Deutschland wird **7.000 €** benötigen.
4. Die 4. Europakonferenz im Februar 2015 in Athen wollen wir mit **5.000 €** unterstützen.

Das Geld wird für Räumlichkeiten und vor allem Reisekosten aus verschiedenen Ländern benötigt.

Die Frauen aus den anwesenden Ländern wollen alles tun, was in ihrer Kraft steht, um dieses Ziel zu erreichen.

Ich denke, wir deutschen Frauen sollten unsere große Erfahrung einbringen und zahlreiche Initiativen entfalten für diese wesentliche und schöne Aufgabe.

Veranstaltungen zum Internationalen Frauentag und der 1. Mai sind eine gute Gelegenheit, das in die Tat umzusetzen. Wir Delegierten rufen euch auf: Sammelt Spenden für die Weltfrauenkonferenz 2016 in Kathmandu/Nepal.

Spendet auf das Konto bei der Volksbank Kirchhellen eG

IBAN: DE68424614355608718401

BIC: GENODM1KIH

Stichwort: Weltfrauenkonferenz